

Sambut Bulan Inklusi, MNC Sekuritas Edukasi Komunitas Menabung Saham dan Mahasiswa

JAKARTA – Jelang bulan Inklusi pada Oktober mendatang, PT MNC Sekuritas semakin rajin memberikan edukasi bagi komunitas menabung saham binaannya. Bukan hanya itu, PT MNC Sekuritas juga memberikan edukasi untuk mitra edukasinya. Bertepatan dengan momen HUT ke-1 Komunitas MNC GEMESIN Asia Charts (GAC), PT MNC Sekuritas dan Bursa Efek Indonesia digandeng oleh GAC untuk menyampaikan edukasi tentang saham pilihan untuk tabungan saham pada hari Sabtu (21/09/2019).

Acara ini dihadiri oleh ± 500 peserta yang terdiri dari anggota maupun calon anggota Komunitas GAC. Acara Investor Gathering GAC ini juga dihadiri oleh Direktur PT Bursa Efek Indonesia Fithri Hadi, Kepala Kantor Perwakilan Jakarta PT Bursa Efek Indonesia Marco Kawet, Kepala Unit Pelayanan Pelanggan 2 PT Kustodian Sentral Efek Indonesia Abdul Azis Albakkar, dan *Head of Equity Retail & Online Trading* PT MNC Sekuritas Afen Tjhong.

Head of Equity Retail & Online Trading MNC Sekuritas Afen Tjhong menjelaskan bahwa MNC Sekuritas selalu mendukung edukasi pasar modal dengan berbagai komunitas. Tujuannya adalah untuk dapat memasyarakatkan investasi saham ke semua orang, terutama generasi milenial.

“Kami yakin upaya yang kami lakukan ini tidak akan sia-sia. Sosialisasi memang membutuhkan proses, tapi kami percaya hal ini tentu akan membuahkan hasil. Kami melihat adanya kaitan positif antara kegiatan edukasi yang kami selenggarakan secara agresif dengan jumlah investor pasar modal, termasuk jumlah investor PT MNC Sekuritas,” jelas Afen.

Sementara itu, di kota Surabaya, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina juga berkesempatan untuk menjadi pembicara Seminar Nasional Pasar Modal “Gariskan Masa Depanmu dengan Berinvestasi” di Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran Jawa Timur. Acara ini diadakan dalam rangka Dies Natalis ke-15 Galeri Investasi UPN Veteran Jatim “GAR15: Galeri Investasi Anniversary 15” dengan dihadiri oleh ± 350 mahasiswa.

“Surabaya merupakan salah satu kota besar, yang saya yakini juga mampu menghasilkan investor-investor besar. Kami ingin memotivasi para mahasiswa untuk mulai melangkah karena langkah-langkah investasi yang kecil akan membawa dampak yang besar. Yang terpenting adalah selalu *upgrade* ilmu dan disiplin investasi,” jelas Susy.

Acara Seminar Nasional ini juga dihadiri oleh Kepala Pengelola Wilayah 2 Bursa Efek Indonesia Nur Harjantie, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, Dekan FISIP Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran Jatim Gendut Sukarno dan dimeriahkan oleh *influencer* sekaligus *young investor* Reza Pahlevi.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com